

Mesdames, Messieurs,
Magnycoises, Magnycois,

C'est grâce à 68 % des voix que les électrices et électeurs de Magny-les-Hameaux ont souhaité **majoritairement faire confiance** à la liste que j'ai conduite « Ensemble pour Magny-les-Hameaux ».

Cette campagne électorale a été très particulière. Elle a débuté avec de nombreuses inconnues, s'est poursuivie avec des attaques multiples et blessantes pour des élus qui travaillent exclusivement pour le bien commun. Elle se termine dans une crise sanitaire complexe qui débute.

Le moment du choix, la campagne électorale, le vote sont maintenant clos.

La voix du peuple, dans notre démocratie, doit être respectée par tous les candidats qui se réclament de notre République.

Nous serons pour notre part, les élus municipaux de toutes et tous les Magnycois dans la continuité.

Associé à toutes celles et tous ceux qui se sont engagés avec moi pour ce nouveau mandat 2020-2026, je tiens à vous remercier très chaleureusement pour ce résultat, lequel nous encourage encore plus à poursuivre notre mission pour le bien commun, pour Magny-les-Hameaux.

Nous serons 25 élus de la majorité municipale à continuer de travailler pour vous et avec vous, dès demain !

Également, vous avez désigné 3 conseillers communautaires qui vous représenteront à l'agglomération de Saint-Quentin-en-Yvelines.

Avec Laurence Renard et Tristan Jacques nous aurons à cœur d'y défendre les intérêts de notre commune.

Mais aujourd'hui, ma mission première, en tant que Maire, est de pouvoir mettre en place toutes les mesures qui permettront de limiter la propagation du Covid-19.

Depuis jeudi soir, je m'y attelle, avec tous nos services municipaux.

Je continuerai de prendre toutes les mesures demandées par l'État pour protéger la population.

J'invite tous les habitants de Magny-les-Hameaux, à respecter strictement toutes ces consignes.

D'ailleurs, dès demain, l'ensemble des équipements et espaces de loisirs extérieurs seront fermés, afin d'éviter les regroupements.

Je réunirai demain les directions d'écoles pour faire un point sur la situation d'accueil des enfants des personnels de soins, et accompagnerai toutes les mesures permettant la continuité des services publics qui aident à lutter contre cette épidémie.

Enfin, nous organiserons au plus vite un lien de solidarité avec nos seniors de plus de 70 ans.

Je vous invite individuellement à prendre soin de nous collectivement.

Dans ce contexte, le Conseil Municipal d'installation devrait avoir lieu samedi 21 mars 2020. S'il peut se tenir, il aura pour objet de désigner votre Maire et ses Adjointes et fera l'objet de mesures adaptées afin de permettre la continuité démocratique de nos services publics, tout en protégeant les populations.

Je tiens à remercier, dans ce contexte, toutes les personnes, bénévoles et agents de nos services municipaux, qui ont organisé et contribué à la tenue de ce scrutin aujourd'hui, qui a permis à toutes les personnes qui le souhaitent de venir voter.

Je veux aussi remercier l'ensemble des agents de nos services municipaux, des services publics de façon générale, qui font preuve de sang-froid et de grand professionnalisme dans ces moments. J'y associe nos commerçants qui sont à nos côtés et qui peuvent être certains que nous sommes à leurs côtés.

Gardons l'espoir de pouvoir bientôt, nous retrouver collectivement avec le bel esprit magnycois de vivre ensemble. J'ai confiance en notre capacité de responsabilité et de solidarité !

Merci !